



Noch ein Zwischenfall:
Gespräch in einer Bühnenecke zwischen Carola Neher und
Arnolt Bronnen über die Auffassung der Rolle.



Eine Minute später:
Carola Neher gibt die Rolle zurück.

des Stückes „Katalaunische Schlacht“ von Arnolt Bronnen von der ersten Leseprobe bis zur Aufführung im Staatlichen Schauspielhaus in Berlin, begleitet. Es mag sein, daß gerade die Einstudierung dieses Zeitdramas besonders unruhig gewesen ist, weil der Dichter als sein eigener Regisseur mit der Theater-



Die neue Darstellerin der
Hiddie unter der neuen
Regie:
Maria Bard